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国際ロータリー 第2740地区

様こんにちは。地区大会が終わった途端、急に
寒くなりましたので、皆様風邪をひかないよう

に、気をつけ下さい。

今日は、きらきらフェスティバルの点灯式。そしてボー
ジョレ・ヌーボの解禁日です。ワインを飲んで暖かく
なりましょう。さて、先週 1 週間は色んな事業があり、
皆様お疲れ様でした。

11 月 13 日の社員招待映画例会には、会員のご家族、
社員の方々含め、150 名近くの方々の御参加。加えて
22 名の、ハウステンボス佐世保ロータリークラブの皆
様をご招待し、総勢 170 名以上の参加を頂き、有り難
うございました。長富職業奉仕委員長が、「これで、職
業奉仕委員会のすべての事業が終わってホットした。」
と言われました。職業奉仕委員会の皆様、お疲れ様で
した。感謝申し上げます。
特に「おくりびと」の素晴らしい映画を配給して頂いた、
牛島直前会長に会員一同感謝申し上げます。有吉ハウ
ステンボス佐世保ロータリークラブ会長はじめ、沢山
の方々が「良い映画でしたね。」と絶賛されていました。
納棺師という職業があるとは ( ？ )、まさしく職業奉仕
にふさわしい映画でした。横で見ていた岩政幹事は、

ボロボロ泣きでした。補聴器が壊れて、台詞が聞こえ
なかった私の耳にも、岩政幹事の嗚咽が聞こえて来ま
した。又、坂井パスト会長は、どう感じられたでしょ
うか？「映画って本当にいいですね。」牛島直前会長、
来年も宜しくお願いします。

そして 11 月８日の地区大会記念懇親ゴルフ大会、11
月 14 日の RI 会長代理歓迎晩餐会、15 日から 16 日の
地区大会にも、多数のご参加ご協力ありがとうござい
ました。特に 15 日。テントの下での懇親会、16 日の
森山良子のコンサートとルー大柴のパネルディスカッ
ションと、ユニークな素晴らしい地区大会だったと思
います。

地区大会本会議の司会を、我が佐世保中央ロータリー
クラブ会員の川島千鶴君が担当しましたし、佐世保中
央ロータリークラブとしても名誉な事でした。川島千
鶴君、職業奉仕をしましたね。お疲れ様でした。又第
一分科会では、田代博之君も司会をされ、ありがとう
ございます。急遽朝からお手伝い頂いた方々に、圓田 
治実行委員長からも、「佐世保中央ロータリークラブ
には一番お世話になりました。感謝します。」とのメー
ルを頂きました。私が一番嬉しかった事は、昼食の時
アルカスの1階のレストランに、佐世保中央ロータリー
クラブのメンバーが自然発生的に、延べ 30 人近く集
まって和気藹々と食事をした事です。佐世保中央ロー
タリークラブの団結力を、つくづく感じました。会長
として、思い出深い地区大会でした。

本日の卓話は、地区大会の報告です。私が地区大会の
事を話しすぎるとご迷惑でしょうから、以上で会長挨
拶を終わります。
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本日の出席率 75.6％

前々回の修正出席率 100％

会員数　　　　　　41名
出席　　　　　　　31名
欠席 (免責0名 )     10名
ビジター  　　　　   0 名

出席　　　　　　　 35名
メークアップ　　　   6 名
出席規定除外　　　　0名
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10月誕生日会員

10月結婚記念日会員

10月　3日　長富　寿人・章子　ご夫妻
10月11日　田雑　豪裕・美知子ご夫妻
10月15日　田代　博之・顕子　ご夫妻
10月19日　橋本　佳周・裕子　ご夫妻
10月21日　鶴田　明敏・弘子　ご夫妻
10月28日　牛島　義亮・真喜子ご夫妻

昭和22年10月　2日　古川　直己 君
昭和41年10月　6日　中村　貴　 君
昭和29年10月19日　四元　清安 君

※10月　2日の誕生花：キンモクセイ
   10月　6日の誕生花：ウメモドキ
　10月19日の誕生花：ゴーヤ
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委員会報告

本日のビジター紹介

ニコニコボックス

先日の社員招待映画例会には、沢山のメンバー、ご家族・社員の
皆様にご出席頂き、誠にありがとうございました。牛島直前会長
には、「おくりびと」素晴らしい映画を準備して頂き心より感謝致
します。又15・16日の地区大会でも沢山のメンバーに長時間ご協
力を頂きガバナー事務所よりお礼の連絡を頂いております。本日
はクラブ協議会「地区大会報告」です。各分科会の様子などをご
報告致します。

佐世保西ロータリークラブ　　　　　　　  富村　健 様

ハウステンボス佐世保ロータリークラブ　川崎　伸一 様

＊溝上　純一郎 君
先日の社員招待映画例会では多数の社員がお世話になりました。
長富職業奉仕委員長はじめ、職業奉仕委員会の皆様お疲れさま
でした。

＊川島　千鶴 君
先日行われました地区大会お疲れ様でした。初めての地区大会
の司会佐世保南ロータリークラブをはじめ中央ロータリークラブ
の皆様の応援で無事終了致しました。今日はきらきら、点灯式
です。18時よかったら一緒にカウントダウンしませんか？

本日の合計　　　　　　  6,000円
本年度の累計　　　　 472,000円

＊ハウステンボス佐世保ロータリークラブ　川崎　伸一 様

先日の社員招待映画例会には、当クラブの会員がお世話になり
ました。あいにく、出席できませんでしたが、多くの会員が出
席させて頂き、感謝申し上げます。

＊指山 康二会長・崎元 英伸副会長・岩政 孝幹事

卓話 ：地区大会の報告

1.　例会変更

2.　来信

幹事報告

ありません。

特別寄付金領収書送付の件

地区大会のお礼状
・鈴木 泰彦ガバナー、圓田 治地区大会実行委員長

・財団法人ロータリー米山記念奨学生

長富 職業奉仕委員長
サントリー九州熊本工場職場訪問、社員招待映画例会へのお礼。

牛島　義亮 中央会幹事
【中央会成績】    優勝：古賀　純男君／準優勝：指山　康二君
古賀さんは地区大会でのベスグロでした。

国際ロータリー第2740地区 
2008～2009年度地区大会の報告

地区大会が15、16日に行われました。今日ご出席の方、
ほぼ全員の方にご参加いただき、誠にありがとうござ
いました。今年度は佐世保南ロータリークラブが、ガ
バナーを輩出していることもあり、佐世保南ロータ
リークラブの主管で開催されました。例年は記念懇親
ゴルフ大会、R I 会長代理歓迎晩餐会を除いて 2日程
度かけて開催されておりましたが、今回は 1日でロー
タリー関連の会議等を終わらせ、2日目は一般の方を
ご招待してのチャリティコンサート、パネルディス
カッション等が行われました。
15日は、本会議が12時30分に始まり約2時間程あり、
その後 15 時より分科会が 1 時間 30 分、また本会議
が約１時間 30 分。18 時から、アルカス 1 階のイベン
トホールと、外の広場でテント等を仮設して懇親会が
開かれました。
2 日目の 16 日は、13 時よりアルカスの大ホール
2000 人満席の中「森山良子チャリティーコンサート」、
14時より中ホールで「親子で考える教育問題」とのテー
マで、ルー大柴氏を講師、パネラーとして、パネルディ
スカッションが行われました。
1 日目の各分科会にメンバーの方に分かれて参加して
いただきましたので、その報告をお願いします。

岩政　孝 幹事

第１分科会
「国際親善とは・・・ロータリーの奨学金プログラム」

鶴田　明敏 君
第1分科会は大ホールで約1000人の方が参加して行わ
れた。パネラーには、米山奨学生の外国人2名と、10
年ほど前に当クラブのお世話でイギリスに留学された
経験のある村吉弘子君が、財団学友と言う立場で、す
ばらしい報告をされていました。特に何度も佐世保中
央 RCの事を交えて話をされ、当クラブの存在感がアッ
プしたのではないかと思います。財団を利用して ↗
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↘  海外に留学する日本人が、受け入れ態勢の問題で
希望通りの国に行けないことも多く、また円高の影響
で年間24000ドルの奨学金では手出しが多くなり留学
希望者が減ってきているとの、報告がありました。

第2分科会
「インター・ローターアクトの集い　」

池永　隆司 君

第3分科会
「国際青少年交換のすすめ」

指山　康二 君

第4分科会
「ロータリーの友編集長　二神典子氏と語る会」

川崎　洋一 君

天心寮にクリスマスパーティの飾りつけ、盲導犬の購
入の為の募金活動等の、各インター・ローターアクト
クラブの活動報告を延々とされていました。その後質
疑応答の時間を設けられていましたが、質問自体が出
てこない状況でした。
最後の総評でインター・ローターアクトの提唱をされ
るクラブが減ってきているし、インター・ローターア
クトクラブ自体の活動自体が縮小していると思われる。
是非２～３クラブ合同でもかまわないので提唱をして
いただきたいとの話がありました。

二神さんは、２７４０地区のホームページを全部見て
きたそうです。どこのＨＰも、クラブ会員だけの為の
ＨＰになっているので、もっと地区に対してアピール
出来るような内容のものを、どんどん載せてもいいの
ではないかとおっしゃっていました。
また、一般の方にロータリーを理解していただく為に
も、ロータリー用語を使用しないで説明できるように
なっていただきたい、とも話されていました。
最後に、ロータリーマークの使用法について説明があ
り、色・形を変更してはいけないし、マークの上に文
字を重ねてもいけないとの説明がありました。「トレー
ドマーク扱いなので、厳選に遵守してください。」との
ことでしたので、今週号の週報より若干の変更をいた
しました。

第3分科会は、各クラブの会長参加で行われました。去
年の国際青少年交換学生3名の方が報告をされました。
フランスに留学された方は、世界中から交換学生が来
ていて、英語・フランス語・スペイン語・日本語4ヶ国
語を交えて会話をして、大変勉強になったし楽しかっ
たと発表され、将来は国連で働きたいと希望を述べら
れていた。アメリカに留学された方も同様の発言をさ
れていましたが、ノルウエーにいかれた女性の方は、
途中強制送還されそうになった事を、報告されました。
ノルウエーは女性のロータリー会員が多い国ですが、
たまたま受け入れ先のクラブは、女性会員がいなかっ
た為、少々女性に対する気配りが足りなかったことと、
ホームステイ先がヘビースモーカーで、部屋中に煙が
立ちこめ、また家の中で犬を飼っているため糞の処理
もさせられたりして、どうしても受け入れ先の家族と
なじめず強制送還されそうになりましたが、ホームス
テイ先が変わった後半は楽しく過ごすことが出来たと
の発表でした。別に悪いことをしなくても、受け入れ
先の状況によってはこういったことも起こりえると思
いました。9月に交換留学生のセミナーが開催された時
には応募者がいませんでしたが、このとき発表があり
2名の方が交換留学生に応募されたとの報告がありまし
た。交換留学生のシステム自体が少し難しくなってき
ているような気がしました。

次回例会　　11月27日 (木 )12：30～
次次回例会　12月4日 (木 )12：30～

memo.

週報担当：高松　祐吉 君
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